

historiques. Nous ne reclamons que l'exactitude des faits que nous avons recueillis dans les archives de la paroisse, et davantage de la bouche des Anciens que nous avons consultés. Nous sommes redevable à plusieurs personnes bienveillantes pour un bon nombre de renseignements; nous leurs en offrons bien nos plus respectueux remerciements.

Afin de rendre ce travail plus complet et moins aride, nous y avons ajouté les biographies des trois Curés qui ont été appelés à diriger la paroisse de St. Jacques.

Inutile d'ajouter que nous recevrons avec reconnaissance toutes observations qui pourraient rectifier des erreurs involontaires qui ont dû se glisser sur certains faits que nous n'avons pas pu suffisamment connaître.

Telles qu'elles sont, et avec le désir sincère de faire plaisir: nous faisons hommage de chacune de ces pages à la bonne et religieuse Paroisse de St. JACQUES, que nous croyons maintenant assez connaître pour entreprendre d'écrire son siècle d'existence.

F. X. C.